



Norma Piña pide unidad a los trabajadores del Poder Judicial en medio de “momentos de incertidumbre”

Después de haber mantenido silencio en torno a la iniciativa de reforma del Poder Judicial, la Ministra de la SCJN dio a conocer un pronunciamiento

Por Israel Aguilar Esquivel



A un día de que comiencen los **Diálogos Nacionales para la Reforma del Poder Judicial**, la Ministra Presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (**SCJN**) **Norma Lucía Piña** Hernández emitió un mensaje a los trabajadores del Poder Judicial de la Federación (**PJF**). En el mismo, les solicitó **unidad** “en momentos llenos de incertidumbre”.

“En estos momentos trascendentales quiero dirigirme a ustedes para transmitirles un **mensaje de unidad y de empatía**. Ante la iniciativa de reforma al **Poder Judicial**, estamos trabajando incansablemente, dialogando con todas las instancias posibles para garantizar la defensa de sus derechos laborales. **Vivimos momentos llenos de incertidumbre**, sin embargo, es precisamente en estos tiempos cuando más debemos demostrar que trabajamos por México”, dijo en su pronunciamiento.